

# ii A LOS TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION !!

COMPAÑEROS:

A raíz de que los trabajadores de la construcción eligiésemos en asamblea a la Comisión que nos representará en las negociaciones del convenio, hace ya dos meses, hemos podido comprobar cuales son las injustas intenciones de la patronal, ante nuestras justas peticiones de aumento salarial, mientras nosotros hemos intentado negociarlo dándoles todas las posibilidades, y ellos desde el primer día han impuesto como condición para la negociación, el reconocimiento de la tabla de rendimiento, tabla que sólo a ellos beneficia.

Mientras nuestras peticiones son aproximadamente de 125.000.Ptas de aumento anual, salario que no consideramos desorbitado en proporción con la subida de los precios, la patronal considerando que es nuestra petición muy alta, nos ofrece la miserable subida de un 7,5%, que supondría al año un aumento aproximado de 41.600. Ptas, y además de esta irrisoria subida, nos quieren imponer la tabla de rendimiento.

La ya penosa situación por la que atravesamos los trabajadores, ellos la quieren agravar aún más, no teniendo en cuenta, que sólo en este año el índice del coste de la vida ha superado nuestro salario en un 16% (según estadísticas oficiales), desventaja salarial que repercute especialmente en la cesta de la compra y que se hizo mucho más agravante al no haber tenido la revisión semestral del convenio el pasado año, situación que deja a nuestros salarios por los suelos, haciéndole perder cada día su poder adquisitivo. Y nos dicen que estamos en crisis y que empresarios y obreros debemos compartirla, pero esto no es cierto, la crisis sólo la padecemos la clase obrera, mientras los empresarios siguen ganando millones, y la construcción es un ramo que da muchos beneficios y en poco tiempo.

Los empresarios tienen su organización sindical (CEOE) y política UCD y AP, que abogan a través del Gobierno en defensa de los intereses capitalistas, por eso siguen sus consignas, como tabla de rendimiento y topes salariales.

Ante todo esto nuestra única forma de presionar a la patronal, que no quiere ceder en su oferta, es la lucha, la huelga, y para que esta lucha sea una victoria, debemos organizarla, esto se materializa en crear unas condiciones que garanticen la unidad, debemos crear un Comité de Huelga, que coordine a todo el ramo, así mismo como Comités en todos los tajos, asambleas diarias, y unir nuestra lucha a la de los compañeros de otros ramos.

- !! TODOS UNIDOS CON LA COMISION A LA HUELGA !!
- !! TODOS CONTRA LA TABLA DE RENDIMIENTOS !!
- !! POR LA PLATAFORMA SALARIAL ACORDADA !!
- !! VIVA LA LUCHA DE LA CONSTRUCCION !!



Cèlula de la Construcción de la ORGANIZACION COMUNISTA DE ESPAÑA (BANDERA ROJA).-

Málaga, a 1 de Febrero de 1979